

Mesdames Messieurs,

Chers Amis pongistes,

Au nom de la Commune de Crissier et de ses autorités, j'ai le plaisir de vous souhaiter la bienvenue dans notre Commune à l'occasion des championnats suisses de votre discipline.

C'est un honneur pour nous de mettre nos infrastructures à votre disposition pour ces concours nationaux. Nous espérons grandement que votre séjour dans nos murs soient couronnés de succès.

La Commune de Crissier fût majoritairement agricole et viticole au début du siècle. Avec le développement économique de la région, la position géographique centrale de notre Commune en rapport avec les principaux axes de communication comme une porte d'entrée à l'agglomération, nous avons vu l'arrivée de nombreuses entreprises et postes de travail pour atteindre à ce jour 9000 postes pour un nombre d'habitant équivalent.

Nous accompagnons ce développement par la mise à disposition de notre population des infrastructures diverses comme vous en profitez aujourd'hui. Nous avons à cœur de mettre en avant les activités sportives variées de notre population et les appuyons comme notamment dans le cadre du sport-étude.

Les citoyennes et citoyens de Crissier s'allient afin de vous souhaiter beaucoup de succès dans ces joutes en espérant que le cadre qui vous est mis à disposition y est propice.

Pour la Municipalité,
Le Syndic

Laurent Bovay

